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見やすいユニバーサルデザイン
フォントを採用しています。

　半田市議会では、講師を招いての議員勉強会を年２回開催しており、今年度１回目は１０月１
日から稼働している「ビオぐるファクトリーHANDA」に伺い、施設見学と地産地消エネルギー
の有効活用についてのお話を聞くことができました。
　この施設では、地元から発生した畜産系・食品系のバイオマス資源を利用したバイオガス発
電と、その排熱・排ガスを利用することで
の循環型社会の形成、農業の振興、畜産
臭気の低減に向けた取組みを行い、地域
の課題を解決する一助にしたいとのことで
した。
　半田市の目標である2050年までに
CO2排出量実質ゼロ、持続可能なエネル
ギーと経済の市内循環については、議会と
しても学ぶことが多く、有意義な勉強会と
なりました。

半田市議会へ

議員勉強会を開催しました

１２月定例会の日程 １２月７日（火）から１２月１７日（金）
※会期中の日程は約一週間前の会議で決定します

今後の本会議の開催予定


